

令和 3 年 9 月 30 日

保護者の皆様へ

大阪市立木津中学校
校長 渡辺慶人

体育大会の保護者来場について

秋分の候、保護者の皆様には、ますますご清祥のこととお喜び申しあげます。平素は本校の教育活動にご理解とご協力を賜りまして厚くお礼申しあげます。

さて、大阪府において「緊急事態宣言」が本日（9月30日）までで全面解除されることになりました。

本校では、いよいよ明日（10月1日）体育大会の実施となりましたが、大阪府において新規陽性者数は減少しているものの、依然として多い状況にあります。

その中で、大阪市教育委員会からの指示では、体育大会の保護者等の来場について、十分な感染症対策の徹底を前提として招くことができるとなっています。つきましては、以下のことに注意をしていただきますよう、ご理解・ご協力をお願いいたします。

また、新型コロナウイルスの感染状況は日々変化しているため、急に変更が生じる場合があることを、あらかじめご承知おきください。

- ・**最小限の同居家族のみの来場でお願いいたします。**
- ・**保護者席では、前後左右 1m 程度の距離を確保してください。**
- ・かぜのような症状（発熱等も含む）のある方は、来場をご遠慮ください。
- ・来場者は、必ずマスクを着用し、こまめな手洗い、手指消毒、水分補給等を各自で行ってください。
- ・会場では、**保護者同士の会話もできるだけ控えてください。**ビデオや写真の撮影に関しても、密接・密集が生まれないようにしてください。

※保護者席の密をさけるため、今年度に限り北館校舎（2、3年生の教室、職員室がある棟）の2階～4階廊下を開放いたしますので、分散していただきますようお願ひいたします。窓1枚のスペースにつき1人で観覧するなど、隣との距離を取ってください。

「緊急事態宣言」が解除される翌日が体育大会当日ということで、連絡が前日になってしまったことをお詫び申しあげます。